

Santiago, 10 de Enero de 1976

Señor
Enrique Perez Olivares.
IFEDEC.
Av. Los Castaños. Quinta Campoamor.
Los Chorrros. Tefel. 348637
Caracas.

Estimado Enrique,

estoy esperando las noticias que me aruncias en tu carta de 17 de Noviembre, respecto a los casos de los profesores Tapia, Villegas y la sra. del primero. Y el portador, también profesor, Willy Herrera Valdés, catedrático de la Universidad de Chile en Talca, te planteará su propio caso, por el cual también te ruego interesarte.

Bien me doy cuenta que la carga que les estamos planteando con este tipo de situaciones es muy grande; pero esperamos que Uds. también comprendan nuestra situación. Con mucha franqueza quiero decirte que en los próximos meses se va a someter a prueba toda la solidaridad entre demócrata cristianos, porque la persecución -especialmente a nivel universitario- está arreciando contra nosotros en términos de verdadera raza. ¿Qué podemos hacer sino acudir a los amigos?

Comprendo que esto plantea problemas de diversa índole; pero creemos que una nación hermana que hoy tiene el privilegio de ser "la democracia" de América Latina, no puede rehuir esos problemas y deberá definir alguna política al respecto.

Perdona mi crudeza y trata de comprender mi angustia. Son muchos los camaradas que acuden día a día a mi despacho en la esperanza de encontrar respaldo para sobrevivir en tierra amiga. Sólo los casos más calificados los transferimos a Uds.-

En espera de tu comprensión y de tu favorable acogida, como asimismo de noticias de tu parte, te saluda cordialmente tu affmo.

